

II

Le Secrétaire d'État des États-Unis d'Amérique à l'Ambassadeur du Canada
aux États-Unis d'Amérique

DÉPARTEMENT D'ÉTAT

Washington, le 10 juin 1966

MONSIEUR L'AMBASSADEUR,

J'ai l'honneur de me référer à la Note du 6 juin 1966 de Votre Excellence concernant l'établissement d'un service de bac entre North Sydney (Nouvelle-Écosse) et Argentia (Terre-Neuve) et de vous faire connaître que le Gouvernement des États-Unis agréé la proposition énoncée dans votre Note. Il est entendu que votre Note et la présente réponse constitueront un accord entrant en vigueur à la date de ce jour.

Veillez agréer, Monsieur l'Ambassadeur, les assurances réitérées de ma très haute considération.

Pour le Secrétaire d'État,
WALTER J. STOESSEL, Jr.

Son Excellence
Monsieur C. S. A. Ritchie
Ambassadeur du Canada